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2023－24年度国際ロータリーテーマ
第1779回例会

令和５年10月19日（12：30～13：30）

○ソング
　◦我等の生業
○ビジター
　有限会社山口こうじ店　山口和真様、県南分区ガバナー補佐　佐藤靖一様、県南分区パストガバナー補佐　郡部仁喜様、

県南分区幹事　難波恭二様、白河南RC会長　鈴木清次様
○スマイルBOX
　◦県南分区ガバナー補佐　佐藤靖一様、県南分区幹事　難波恭二様（本日二回目の訪問になります。よろしくお願いい

たします！）
　◦パスト県南分区ガバナー補佐　郡部仁喜様（白河西RCの皆様こんにちは。前年度中のご挨拶が本日になりまして申

し訳ありません。今日はよろしくお願いいたします。ニコニコ！）
　◦白河南RC会長　鈴木清次様（本日はお邪魔いたします。よろしくお願いします。）
　◦佐藤幸彦会長（県南分区ガバナー補佐 佐藤靖一様、パストガバナー補佐 群部仁喜様、幹事 難波恭二様、白河南RC

会長 鈴木清次様、ようこそ。山口こうじ店 山口和真様、ありがとうございました。）
　◦金田昇会員（ガバナー補佐 佐藤様、パストガバナー補佐 群部様、分区幹事 難波様、白河南RC会長 鈴木様、ようこ

そ。）
　◦遠藤敦会員（白河南RCの皆様いらっしゃいませ。米山功労賞感謝状頂きましてありがとうございました。又11月19

日結婚記念日を迎えます。50年間付き添った妻に感謝します。）
　◦佐藤清作会員（金田昇さん、2026年7月よりの年度のガバナー就任決定おめでとうございます。私も金田昇ガバナー

の地区大会参加ができることを目標といたします。先週
の例会で永野さん、卓話ありがとうございました。私の
スマイル報告は間違いましたね。先週と今週はオンライ
ンの出席です。）

　◦永野文雄会員（ガバナー補佐 佐藤靖一様、パストガバ
ナー補佐 群部仁喜様、補佐幹事 難波恭二様、南クラブ
会長 鈴木清次様。ゲストの山口和真様、ようこそ。）

　◦池田浩章会員（県南分区ガバナー補佐 佐藤靖一様、同
パストガバナー補佐 郡部様、同幹事 難波様、白河南RC
会長 鈴木様、ようこそ。山口和真様、卓話ありがとうご
ざいました。）

　◦増子国安会員（とりあえずスマイルします。）

【今週の仮メイクアップ会員】

◦10月18日　米沢中央RCゴルフコンペ
　車田祐介、前原俊治、十文字光伸、宮本多可夫（免除）
◦10月15日　職業奉仕セミナー　青木大
◦10月14日　地区行事出席　中目公英
◦10月10日　喜多方ロータリークラブ　藤田龍文
◦９月２日　野球大会　藤田龍文
◦８月22日　白河RC　村上堅二
◦８月４日　米沢RC　松永紀男

A  出席免除を受けていない正会員数 ５２名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １４名

T  全 正 会 員 数 ６６名

C  Ⓐの出席者数 ２５名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ８名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ９名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ４２名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６１
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ６８．８％

第1779回例会出席状況� （R５年10月19日)

▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300
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■会長の時間 佐藤幸彦会長
　皆さん、こんにちは。まず初めに、
本日のお客様を紹介させていただきま
す。県南分区ガバナー補佐、佐藤靖一
様。同じく、県南分区パストガバナー
補佐、群部仁喜様。同じく、県南分区
幹事、難波恭二様。白河南ロータリー

クラブ会長、鈴木清次様。もうひとかた、本日卓話を
いただきます「山口こうじ店」山口和真様。後程、全
員から一言づついただきたいと思いますので、どうぞ
よろしくお願いしたいと思います。
　さて、10月になっておりますが、10月は神無月。皆
様もご存じかと思いますが。出雲の国のほうでは、神
在月（かみありつき）と呼ぶそうでございます。全国
の神様が出雲の国に集まってしまうために、出雲の国
では神在月と呼ぶそうでございます。先程、南湖神社
の宮司様に確認しましたところ、本当に神社に神様い
なくなっちゃうんですかといったら、心配いりません、
ちゃんといますからということですので、安心して南
湖神社さんのお参りしていただければと思います。さ
て、秋、10月、食欲の秋、実りの秋、読書の秋、等々
いろいろ秋にまつわる言葉あるかと思うんですが、秋
刀魚、松茸、栗、柿、等々美味しい季節になってまい
りました。また見頃としましては、コスモス、菊等々、
紅葉もそうでございますが、いろいろな見頃もあり
ますし、食べ頃もある。また、ハロウィン等。または、
体育の日等。いろいろ行事も盛沢山ではございますが、
皆様、食べすぎ、飲みすぎには十分注意されて、楽し
い素晴らしい秋を過ごしていただければと思います。
　さてロータリーでございますが、来週、ＪＣ・ＹＥ
Ｇの交流会がございますので、皆さん多数出席いただ
ければと思います。また、2か月後の話になりますが、
12月14日クリスマス例会が「エクシブ」で行われる
わけでございますが、一番最初に話したかと思うんで
すが、白河西ロータリー一夜限りの楽団を結成中でご
ざいます。前にも同じ話をして恐縮なんですが、ご自
分で楽器を持っていて何とかできると。また、奥さま、
お孫様等々、お誘い合わせの上、クリスマス例会の時
にみんなの前で演奏していただけたらと思っておりま
す。着々話進んでおりますので、ご希望のある方は吉
成委員長までよろしくお願いしたいと思います。さて、
今日はいろいろ挨拶等々、あと卓話ございますので、
よろしくお願いします。

■幹事報告 村上堅二幹事
◦白河市国際交流協会会長　内藤
義久：「白河市国際交流協会会報
vol.25」の送付について
◦米山記念奨学会事務局長　柚木裕
子：ハイライトよねやま283号
◦ガバナー事務所：2023－24年度地区

補助金支給予定一覧表
◦米山記念奨学会理事長　若林紀夫：感謝状（礼状）

及び法人申告用領収書送付の件
◦みつやま喜一連合会後援会会長　川崎眞策：みつや

ま喜一出陣式のお願い
◦ガバナー　右近八郎、青少年奉仕委員会委員長　大

木和彦：地区大会「青少年奉仕活動発表」及び「青
年会議」のお知らせ

来賓・来訪者の紹介
◦2023-2024年度県南分区ガバナー補佐 佐藤靖一様

　皆さん、こんにちは。本日、第二回
目のクラブ訪問ということで、先々週
から各クラブ回りまして今日が最後と
なっております。西クラブさん、メン
バーの方ほとんどの方が顔見知りなの
で、なんかホームに戻ってきてるよう

な気がします。県南分区のほう明日、第二回目の会長
幹事会をボルドーさんで行う予定になってまして。ガ
バナーのほうから、来月の11日、12日の地区大会に沢
山のご参加をお願いしてこいということだったので、
できるだけの参加をお願いします。あとは、うちのほ
うでＩＭを来年の2月3日土曜日、「エキシブ」のほう
で予定しておりますので、そちらのほうにも是非ご参
加いただけますようお願いして挨拶とさせていただき
ます。

◦県南分区幹事 難波恭二様
　皆さん、こんにちは。人って一人で
生きていけなくて、やっぱり逆らえな
い先輩がいまして、佐藤靖一さんとい
うんですけど。後ろ振りむいたら、恭
ちゃん、そこにいるだけでいいからち
ょっと手伝ってっていう軽いお誘いで

この幹事、今受けとります。逆にそれを受けたことに
よって、やはりナンバー2というか、かばん持ちの立
場で冷静に各クラブさん訪問させてもらって、こん
なところいいよね、ああ、ここはこういうふうにした
ら、うちにプラスになるよねなんてことで。かなりす
ごく勉強させてもらって、すごく良い立場で今、私さ
せていただいております。今日も一日、勉強させてい
ただきます。よろしくお願いします。

本日のプログラム
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◦県南分区パストガバナー補佐 群部仁喜様
　皆様、こんにちは。しばらくぶりで
お邪魔します。本当は前任期中にお邪
魔する予定だったんですが、任期末の
時は皆さん、夜例会とかそういうのが
多くてなかなかお邪魔できなくて、今
日になりまして大変申し訳ございませ

ん。年度明けを考えてましたけども、年度明けの早々
と、それからガバナー公式訪問がありましたので、な
かなかお邪魔できる機会がなかったんですね。私のほ
うも仕事柄ちょっとそれなりに最近コロナだんだん回
復しつつあるので、仕事のほうがそれなりに忙しくな
ってきました。そういうわけもありまして、今日お邪
魔することになりました。それからＩＭの時の報告と
いうことで、それが2～3日前に完成したんですよ。Ｃ
Ｄになっておりますので、皆さんこれ例会の時間ある
時に是非ご覧になっていただきたいと思います。引き
続きロータリアンとして皆さんとお付き合いしたいと
思いますので、よろしくお願いしたいと思います。

◦白河南ロータリークラブ会長 鈴木清次様
　どうも皆さん、こんにちは。白河南
ロータリークラブ今年度会長の鈴木清
次と申します。大変、冒頭ご挨拶に参
るの遅くなりまして申し訳ありません
でした。既に、かなり前に佐藤会長さ
んと村上幹事さんには、白河南ロータ

リークラブの例会にお越しいただいてご挨拶いただ
いたんですが、なかなか私と茨木幹事の日程がなかな
か合わなかったということもありまして。ただ、私、
大変人見知りなものですから一人で来るのも大変躊躇
しまして。そうこうしてるうちに、当クラブの佐藤靖
一ガバナー補佐とそれから難波分区幹事が今日出席す
るということなもんですから、その後ろに混ざって今
日は出席させていただきました。昨日、うちの例会や
ったんですけども、本当にここ少数でメンバーも13人
というメンバーですので、会員増強が大変な課題であ
ります。そうとこから見れば、随分多くのメンバーの
方おられて、そういう意味では大変うらやましいの一
言ですね。年代もそれぞれの年代の方おられるようで
すし、例会のほうもきちんと運営されてるようであり
ますので、まあ私どもの例会は大変ゆるい例会ですけ
ど、そういうこと反省しながら、西ロータリーさんの
しっかり勉強させていただいて、私どものほうも少し
でも充実した例会にしていきたいと思っております。
今日はそういう意味で、勉強させてもらいにまいりま
した。よろしくお願いいたします。

【米山功労者の表彰】
米山功労者　第3回マルチプル　遠藤敦会員
米山功労者　第4回マルチプル　金田昇会員
米山功労者　第4回マルチプル　安部和夫会員

■委員会報告
◦歴史文化研究愛好会 関谷亮一会長

　皆さん、こんにちは。本日は大勢の
お客様、我がクラブへおいでいただき
ましてありがとうございました。歴史
文化研究愛好会からお知らせをいたし
ます。既に、皆様のところにご案内
状が行ってると思うんですが、11月2

日、移動例会を行います。場所は、公益社団法人藤田
教育振興会藤田記念博物館。藤田龍文会員のところで
ございます。12時集合ということでございますので、
よろしくお願いいたしたいと思います。集まり次第、
食事を取りまして、その後この博物館の中を見ていた
だきまして、後に藤田記念博物館の学芸員の佐川庄司
様に解説をいただきまして、「松平定信と谷文晁そし
て羅漢」ということで、こういう事を題材にいたしま
して講演を聞く予定になっております。まだ出欠を報
告されていない方、是非早めに出欠をよろしくご報告
をお願いいたします。以上でございます。ありがとう
ございました。

◦会計 寺島由和会員
　皆さん、こんにちは。会計からのご
連絡です。今月は、会費の請求月とな
っておりました。ちょっとご報告遅く
なりまして申し訳なかったんですが、
来週の25日に皆様の口座のほうから引
き落としさせていただきますので、ご

準備のほうよろしくお願いいたします。あと、直接
お振込みされる会員の方もご準備のほうお願いいたし
ます。後程、また吉田さんのほうからご案内行くかと
思いますので、ご対応のほうよろしくお願いいたしま
す。



第1779回例会 令和５年10月19日（４）

■本日のプログラム
社会奉仕委員会担当例会
◦社会奉仕委員会 増子国安副委員長

　社会奉仕委員会のほうのプログラム
に移らさせていただきます。まず初め
に本日講師のご紹介をさせていただき
たいと思います。山口和真様、現在29
歳。白河高校卒業後、東京農業大学
醸造科学科に入学いたしまして、そ

の後、同大学院に行きまして、今現在「山口こうじ
店」、ご実家のほうに勤められております。東京農業
大学醸造科学科、そして同大学院に進学。発酵食品の
研究を行う研究室に発酵試験を行いながら、キノコの
特異性を研究テーマに、キノコを用いた環境浄化につ
いて論文を出されました。その後、実家稼業である
「有限会社山口こうじ店」入社し、大学院で得た微生
物学的知識から新たな発酵食品の開発を行っておりま
す。地元テレビ放送局でのメディア出演や雑誌、新聞
等にも多数出演されておりまして、本物の味づくりを
皆様に食で笑顔と健康を届けております。近年東京で
の出店もされて、これから全国展開されるというふう
なことと、それと耕作放棄地を借り上げてそこで大豆
の栽培を行っている。今現在、社会貢献することで会
社の発展に尽力されてる山口さんです。それと受賞歴
といたしまして、ふくしま産業賞奨励賞、産業賞、全
国味噌鑑評会理事長賞3年連続受賞されております。
以上、講師の紹介とさせていただきます。それでは山
口さん、よろしくお願いいたします。

◦有限会社山口こうじ店　専務取締役 山口和真様
　皆様、こんにちは。今、ご紹介賜り
ました「有限会社山口こうじ店」の山
口和真と申します。数年前に一度、こ
ちらのほうで発表させていただきまし
て、今回なんですけど手元資料準備さ
せていただきましたが、こちらをスク

リーンのほうにも投影させていただきながら発表させ
ていただきますので、見やすいほうで是非見ていただ
ければと思います。スライドのほう、映させていただ
きますので少々お待ちください。では、早速始めさせ
ていただきたいと思います。よろしくお願いいたしま
す。

～～スライド上映しながら卓話～～
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　ということで、すみません。ちょっと時間の制限が
あったもので、この程度で終わらせていただきます。
皆さん、ご清聴ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　山口こうじ店HP

ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/


